
**TOP 13 Sprachheilschule – Außenstelle Weil am Rhein – neuer Standort
Antrag der CDU-Kreistagsfraktion vom 09.05.2018**

Der „Beschlussvorschlag“ der in den Verwaltungsausschuss am 11.07.2018 zum o. g. TOP eingebrachten Beschlussvorlage Nr. 169/2018 enthält die nachstehende Formulierung:

„Der Beschlussvorschlag wird in der Sitzung des Verwaltungsausschusses formuliert.“

Auszug aus dem Beschlussprotokoll zur öffentlichen Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 11.07.2018:

■ **TOP 15: Sprachheilschule - Außenstelle Weil am Rhein - neuer Standort
Antrag der CDU-Kreistagsfraktion vom 09.05.2018**

Die Vorsitzende stellt als Beschlussvorschlag an den Kreistag den Antrag der CDU-Fraktion auf Beibehaltung von zwei Standorten für die Sprachheilschule in Zell i. W. und in Weil am Rhein-Haltingen (in der Vorlage als „Variante B – Zwei-Standort-Lösung“ dargestellt) zur Abstimmung.

Abstimmungsergebnis: 8 Ja-Stimmen, 12 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung

Nach dem ablehnenden Abstimmungsergebnis stellt die Vorsitzende die Anmietung der Räume in Hausen i. W. und den langfristigen Neubau einer Sprachheilschule beispielsweise in Maulburg (in der Vorlage als „Variante A – Ein-Standort-Lösung“ dargestellt) zur Abstimmung.

Abstimmungsergebnis: 12 Ja-Stimmen, 5 Gegenstimmen, 4 Enthaltungen

Damit empfiehlt der Verwaltungsausschuss dem Kreistag für die Sprachheilschule die Anmietung der Räumlichkeiten in Hausen i. W. und den langfristigen Neubau einer Sprachheilschule beispielsweise in Maulburg.